



COMUNICADO ESPECIAL SOBRE EL CINCUENTENARIO DEL ESCRITOR MIGUEL ANGEL ASTURIAS

Las Ministras y los Ministros Iberoamericanos de Relaciones Exteriores, en ocasión de la II Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores, reunidos en La Antigua Guatemala el día 7 de diciembre de 2017, reconocen:

1. Que este año se conmemora el Quincuagésimo Aniversario del otorgamiento del Premio Nobel de Literatura a Miguel Ángel Asturias, ilustre escritor, periodista y diplomático guatemalteco, por lo que se ha realizado grandes homenajes en los países iberoamericanos.
2. El legado cultural de Miguel Ángel Asturias, el cual continúa siendo muy importante porque contribuyó al desarrollo de la literatura latinoamericana, influyó en la cultura occidental y, al mismo tiempo, llamó la atención sobre la importancia de las culturas indígenas, especialmente las de su país natal, Guatemala.
3. Al Novelista y poeta, que la cultura maya fue una inspiración importante, por su relación directa entre el realismo mágico y la mentalidad indígena.